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Diese hellseherische Feststellung von Heidi Kabel passt wunderbar zu unserer neuen
Außenministerin. Vorsicht, die sogenannte Volksschauspielerin hat auch noch ein paar
andere gute Sprüche drauf. Albrecht Müller.

Dieser Beitrag ist auch als Audio-Podcast verfügbar.

https://www.nachdenkseiten.de/upload/podcast/220121-Heidi-Kabel-Zitate-NDS.mp3

Podcast: Play in new window | Download

Zum Beispiel:

Flirtende Ehemänner am Strand sind keine Gefahr, denn sie schaffen es nicht
lange, den Bauch einzuziehen …

Oder:

Ich habe zeit meines Lebens gearbeitet. Das hält frisch. Das frühe Aufhören, so
mit 60 oder 65, ist ein großer Fehler.

Noch was:

Es gibt für mich nichts Schöneres, als mein Publikum zum Lachen, zum
Nachdenken und zum Weinen zu bringen.

Wie man sieht, eine Vordenkerin der NachDenkSeiten.

Und noch eine Kostprobe:

Ich bin glücklich über das Prädikat Volksschauspielerin. Die Leute identifizieren
sich mit mir und fühlen sich mit mir in den Stücken verbunden.
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Wie die Stücke auf mich zukommen, so kommt auch das Leben. Und wie der
Augenblick ist, so handle ich.

Männer sind zwar oft so jung, wie sie sich fühlen, aber niemals so bedeutend …

Wir verdanken die Zitate dieser Quelle. Der Hinweis darauf kam von Anette Sorg bei einer
abendlichen Runde mit ungeimpften und genesenen Freunden.
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